



L'UA Valettoise lance enfin sa saison !

Il aura donc fallu attendre le premier match en 2022 pour assister à une première victoire de l'UA Valettoise en R2. Ce fut contre une extrêmement faible équipe de Noves (2-1) grâce à des buts de Moussa (13^e) et Bah (29^e) mais l'addition aurait dû être plus lourde. Seulement voilà les Vert et Noir n'ont joué que 45 minutes. A rectifier au plus vite. Une rencontre charnière néanmoins pour repartir de l'avant et faire retomber la pression négative. Car les quatre premiers mois ont été synonymes de calvaire du côté des Vert et Noir. Une élimination d'entrée en coupe de France à St-Tropez puis des défaites en cascade en R2 qui insinuent le doute. En interne la relation entre le coach Ludovic Esposito et le manager général Olivier Auvaro se détériore. Alors que l'équipe s'enfonce au classement le président Savelli tranche et c'est Ramzy Rabaoui qui remplace Esposito en novembre 2021.

De quoi faire

Un choix qui entraîne le départ de l'attaquant Lopez à Cuers-Pierrefeu et l'arrivée du milieu défensif Mickaël Coronado. Durant la trêve le jeune Moussa signe en provenance du SC Toulon. L'année 2022 doit faire office de renouveau et le potentiel est réel. La charnière centrale Pooda – Souames est d'un niveau supérieur. Au milieu le trident M'Fadde, Coronado, Maltauro est complémentaire avec un gros volume de jeu. En attaque beaucoup de choses reposent sur le véloces Vaudaux. Voilà pourquoi le retour du jeune Kylian Di Santantonio pourrait faire du bien car c'est un véritable avant-centre capable de finaliser les actions. Comme les minots du cru tels Brunet ou Goncalves poussent à la porte, il y a de quoi être optimiste. L'idée est de bien finir cette saison pour poser les bases de la prochaine où l'objectif sera de jouer clairement le maintien.

A.D.